



BM - Bürgermeister

BM - Organisation

### Änderungen in der Verwaltungsorganisation

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	05.10.2010	Kenntnisnahme

Unterschiedliche Gründe haben dazu geführt, dass sich die Organisation der Stadtverwaltung Wipperfürth geändert hat bzw. kurzfristig ändern wird.

Die wichtigsten Neuerungen:

Der städtische **Bauhof** – und nach Wirksamwerden der unter dem TOP 1.5.3 zur Beschlussfassung vorgelegten öffentlich-rechtlichen Vereinbarung auch der gemeinsame Bauhof für die Städte Wipperfürth und Hückeswagen – ist ab 01.10.2010 dem Fachbereich III „Finanzen“ zugeordnet, der durch Herrn Stadtkämmerer Frank Trompeter geleitet wird. Als Regiebetrieb untersteht der Bauhof mit einem zu gegebener Zeit einzustellenden Betriebsleiter ab diesem Zeitpunkt unmittelbar Herrn Herbert Willms. Hintergrund für die Änderung ist vor allen Dingen die Absicht, den Bauhof stärker als bisher unter wirtschaftlichen und kostenrechnerischen Gesichtspunkten zu betreiben.

Die Leitung des **Regionalen Gebäudemanagements** liegt als ein Ergebnis des Shared-Services-Prozesses ab 01.11.2010 bei der Stadt Hückeswagen. Ansprechpartner bzw. Koordinator für die Stadt Wipperfürth ist dann Herr Willms, der bisherige Leiter der Zentralen Immobilienverwaltung, die es in der bisherigen Form nicht mehr gibt. Die Liegenschaftsabteilung, bisher der ZIW zugeordnet, untersteht zukünftig unmittelbar dem Stadtkämmerer.

Neu ist, ebenfalls ab 01.10.2010, die Organisationseinheit **Zentrales Forderungsmanagement** der Städte Wipperfürth und Hückeswagen, gemeinsam mit dem Bereich „Zahlungsabwicklung“ unter der Leitung des Kassenleiters Herrn Michael Berger, der wiederum dem Stadtkämmerer unterstellt ist. Das Zentrale Forderungsmanagement ist ebenfalls Ergebnis des Modellprojektes Shared Services.

Der aktualisierte Verwaltungsgliederungsplan, der bereits die Änderungen zum 01.11.2010 berücksichtigt, liegt zur Information bei.

#### Anlage:

Verwaltungsgliederungsplan